

<b>Anfrage</b> öffentlich	Datum 08.12.2016	Nummer F0237/16
Absender SR Oliver Müller <b>Fraktion DIE LINKE/future!</b> SRin Carola Schumann <b>Fraktion CDU/FDP/BfM</b>		
Adressat  Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 08.12.2016	

Kurztitel  Sichtbarer Hinweis bspw. Abbild der Kaiserin Adelheid im Kaiserin-Adelheid-Foyer des Rathauses
---

Auf Beschluss unseres Stadtrates in 2015 wurde der Bereich *Ausstellung/Empfang* im unteren Foyer im Rathaus der LH Magdeburg nach Kaiserin Adelheid benannt und mittlerweile erfolgreich als *Kaiserin Adelheid-Foyer* bezeichnet.

Beschlossen wurde seinerzeit jedoch auch, dass „dort ein sichtbarer Hinweis bspw. ein Abbild der Kaiserin Adelheid angebracht bzw. aufgestellt werden soll. Dies kann eine Kopie der Plastik des Adelheidpreises o. Ä. sein.“

Dies ist bis heute leider nicht geschehen.

**Ich frage den Oberbürgermeister:**

Warum wurde dieser Stadtratsbeschluss bislang nicht umgesetzt und offenbar einfach ignoriert?

Warum wird bis heute zudem der Adelheidpreis, Magdeburgs einziger offizieller Sozialpreis der LH, nicht wie alle anderen offiziellen Preise der LH MD entsprechend im Eike-von-Repgow-Saal präsentiert und die Preisträger/innen gewürdigt?

*Wir bitten um mündliche und schriftliche Beantwortung der Fragen.*

Carola Schumann  
Stadträtin

Oliver Müller  
Stadtrat